
TRENTO. Salvatore Ferrari, sto-
rico esponente di rilievo del 
mondo delle associazioni am-
bientaliste e culturali trentine 
(come Italia Nostra), impegna-
to in val di Sole da oltre dieci 
anni sul tema dei fitofarmaci 
in agricoltura,  ha  scritto un 
sollecito al presidente del Con-
siglio provinciale Walter Ka-
swalder, rispetto alla mancata 
risposta (di Fugatti) all'inter-
rogazione n. 1157 presentata il 
29 gennaio 2020 da Lucia Cop-
pola (Futura 2018). Il tema era-
no i pesticidi. 

Ecco  cosa  scrive  Ferrari  
«Egregio Presidente, sette me-
si fa, Lucia Coppola ha presen-
tato l'interrogazione a rispo-
sta scritta intitolata: Monito-
raggio sull'uso di fitofarmaci e 
loro incidenza sull'ambiente e 
sulla salute della popolazione. 

La scadenza entro la quale il 
Presidente della Provincia era 
tenuto a fornire la risposta era 
il  29 febbraio 2020. Ad oggi 
non risulta pervenuta alcuna 
risposta, nonostante un solle-
cito  del  21  maggio  2020.  In  
qualità  di  cittadino-elettore  
del Comune di Caldes, Le chie-
do,  dunque,  di  sollecitare  il  
Presidente della Provincia au-
tonoma  di  Trento  a  fornire  
una risposta al più presto, pri-
ma delle elezioni comunali del 
20 e 21 settembre 2020. Con 
l'occasione Le chiedo, inoltre, 
se sono stati già fissati tempi e 
luoghi per l'organizzazione di 
una Conferenza d'Informazio-
ne del Consiglio della Provin-
cia autonoma di Trento sull'u-
so sostenibile dei prodotti fito-
sanitari, come da mia propo-
sta del 31 gennaio 2020, accol-
ta  dall'Ufficio  di  Presidenza  
del Consiglio della Provincia 
autonoma di Trento nel corso 
della  seduta  del  19  febbraio  
2020». M.D.D.
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